安心な町へ 訓練成果披露

土幌消防団が3年ぶり演習



大西団長を先頭に分列行進する団員 団部長)渡部雅晴(第2分団団部長)渡部雅晴(第2分団分団長)森野雅樹(第2分団分団長)森野雅樹(第2分団分団長)森

▽勤続章(30年勤続)

(敬称略)

われた。団員ら約20人が参 に士幌町農村運動公園で行 四米明団長、団員48人)の 消防演習が26日、3年ぶり 【士幌】 士幌消防団 (大)などで安全・安心な町づく 一地震や台風など大規模災害 りへ士気を高めた。 が頻発している。町民の信 高木康弘町長が「近年は

員)中川敏(本部部長)米木1分団班長)北嶋克章(同団▽精勤表彰=長谷川弘司(第

淳子(同団員)甲山理恵子(同)

分列行進や放水訓練

頼に応えられるように、

嶋克章(同)細井雅史(同小椋紀元(第1分団団員) 部長)渡部雅晴(同) 敏 (本部部長) 井上始 (第1 森本悦淑(同副分団長)中川 表彰)=寺町雅人(第2分団 分団部長)▽感謝状 =矢野雅樹(第2分団分団長) ▽永年勤続章 ▽勤続表彰(10年勤続) ◇士幌消防団表彰 > 士幌町表彰 細井雅史(同) (30年勤続) 退団者

辞を述べた。 被表彰者は次の通り。(大健太郎)

を放出した。その他、 い」とあいさつした。 々と掲げ、 頭に立って活躍してほし 域防災力の維持・向上の先 の秋間紘一町議会議長が祝 度の表彰式も行われ、 放水訓練ではホースを高 一斉に上空へ水 今年